

## 令和元年台風第19号への被害に対する支援について（御礼）

時下、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、令和元年10月12日から翌13日未明にかけての令和元年台風第19号により、涌谷町内においても浸水や土砂崩れが発生したことに伴い、10月14日に「涌谷町災害ボランティアセンター」を設置いたしました。

10月15日からこれまでのボランティア派遣件数は100件、ご支援くださったボランティア総数は、10月末日現在448名であり、全国各地から温かいご支援をいただきましたこと、誠に有難く厚く御礼申し上げます。町民一人ひとりの声に答えることができたのも、ひとえに、皆様からのご支援があったからこそであり、あらためまして、敬意を表するとともに心より深く感謝申し上げます。

なお、おかげさまで、家屋からの泥出し、家財の運搬等の作業が落ち着いてまいりましたことから「涌谷町災害ボランティアセンター」を10月23日（10月31日臨時開設）をもちまして閉所いたしました。

温かいご支援をいただきましたことを心に刻みまして、本会役職員一同、今後とも、被災された方のために、寄り添った支援を心掛けてまいります。

皆様のますますのご活躍・ご発展を祈念申し上げると共に、今後とも、ご指導・ご支援をお願い申し上げます、御礼のあいさつとさせていただきます。

令和元年12月吉日

社会福祉法人涌谷町社会福祉協議会 会長 高橋俊吾